

## La Tecnología

Los medios de comunicación y la tecnología han llegado demasiado lejos y tenemos que para de inventar, es suficiente con todo lo que tenemos. Este tema ha sido una gran discusión durante la mayoría de mi vida y de mi generación a medida que crecíamos con la tecnología. Hay muchas perspectivas y opiniones diferentes sobre por qué la tecnología es peor o mejor. Recuerdo que en la escuela secundaria una de mis maestras dijo que el nivel de tecnología se duplica cada dieciocho meses. Creo que es hecho estaba de miedo porque el primer iPhone fue en 2007. Esto no fue hace mucho tiempo y ahora hemos tenido muchas formas diferentes de tecnología y software desarrollado desde entonces. Los empleos de muchas personas han sido reemplazados por tecnología o robots que las empresas no necesitan pagar. Si la tecnología ha continuado desarrollando tan rápido, los robots y la tecnología asumirán cada vez más nuestros puestos de trabajo hasta que queden muy pocos. Elon Musk, que es nuestro inventor más involucrado con la nueva tecnología y maquinaria, nos ha advertido muchas veces sobre el desarrollo de ciertas tecnologías. Por ejemplo, el nuevo desarrollo de la IA que significa inteligencia artificial. Elon Musk ha dicho que tenemos que ser muy cuidadosos con esto e incluso poner fin a su desarrollo, ya que tiene el potencial de desarrollo ser mucho más inteligente que humanos y son peligrosos. Esto puede ser muy peligroso para mí, porque no sabemos cómo estas utilizarán su nivel de inteligencia. Sería útil si los usaran para bien pero no tenemos idea de si lo usarían para bien o para mal. Esto es algo que estoy totalmente de acuerdo con Elon Musk, porque nos había advertido y no vale la pena correr el riesgo. En conclusión, hay muchas razones para estar contentos con lo que tenemos para tecnología ahora. Tenemos teléfonos inteligentes que funcionan como una computadora portátil en nuestros bolsillos. Podemos comunicarnos con cualquier persona en el mundo cuando lo queremos. Tenemos máquinas en las tiendas de comestibles que podemos utilizar para pagar más fácil la comida. La lista de la tecnología útil que tenemos ahora continúa. Por esta razón, como había dicho creo que cuanto más desarrollábamos nueva tecnología, más probabilidades tendremos de desarrollar en exceso hasta que sea demasiado tarde y sea más peligrosa que útil. Nosotros necesitamos ayudar y advertir nuestras familias y amigos pronto.